
4

月

22

日上午，县产业集聚区木栾大道南段，电业局职工正在忙

着铺设线路、安装路灯。据悉，此次产业集聚区道路亮化工程全长

9

公

里，共安装路灯

445

根，其中木栾大道南段和东四环延伸段将在五一

前完工。 本报记者 温淑均 摄

我县保障性安居工程

建 设 有 序 推 进

本报讯 （通讯员李彦、李宾）近日，笔者从县房管中心获悉，我县

今年的保障性安居工程建设任务已确定， 全年将建成廉租住房

808

套、新开工公共租赁住房

1846

套，开工前的各项准备工作正在有序进

行。

据悉，今年续建的

808

套廉租住房项目中，新安家园

400

套廉租

住房目前已全面竣工，具备入住条件；惠霖小区

408

套廉租目前正在

进行内外粉刷和水电安装，计划

8

月底前全面竣工。 今年新建的

1846

套公共租赁住房分为亲民、翰苑、如意

3

个项目，其中亲民小区

630

套

2.5

万平方米，计划投资

3250

万元；翰苑小区

816

套

4.32

万平方米，计

划投资

7776

万元； 如意小区

400

套

2.4

万平方米， 计划投资

3120

万

元。 目前，全部公共租赁房已完成项目立项、规划选址、土地预审、地面

附属物清点赔偿、项目施工图设计等前期准备工作，省住建、财政、国

土部门建设计划已下达，中央专项补助资金

1786

万元已到位，拟于

6

月底前开工建设。

焦

郑

高

速

武

陟

段

绿

化

竣

工

本报讯 （通讯员乔琳琳、杨月风）经过近一个月的艰

苦奋战，近日，我县焦郑高速公路三阳至武陟段造林绿

化工程圆满竣工。

据悉，焦郑高速三阳至武陟

12

公里绿化工程是今年

我县重点造林工程，公路两侧绿化

30

米，内侧栽植侧柏

或其它常绿树种

3

行，常绿树以外按照因地制宜、适地

适树的原则，每侧栽植经济林或用材林

10

行。 目前，造

林绿化已初见成效。

今年开春以来，我县确立了“一带四路两基地”的造

林重点，将焦郑高速三阳至武陟段做为高速公路高标准

绿化的试点进行第一阶段补植完善和改造。 为圆满完成

今年高速公路造林绿化任务， 彻底解决土地经营权、使

用权与林木管护及收益等问题，三阳乡和龙源街道办事

处转变思想观念，创新造林机制，因地制宜，纷纷采取土

地流转、大户承包、联户承包等方式，对高速公路两侧造

林绿化进行了积极有益的探索。 在落实造林机制上狠下

功夫，将高速公路两侧的土地调整出来，再流转或拍卖

承包给造林大户。 县财政对内侧

10

米宽的绿化树每亩

地补助

900

元，乡财政对外侧

20

米的经济林或用材林每

亩地补助

500

元，并与造林户签订管护合同。采取多种形

式的营林机制，明确产权，做到谁造林谁所有，谁投入谁

受益，确保栽一棵活一棵。

学习雷锋做贡献

八区建设见我行

（上接

9

版）加快完善规划，尽快确定詹泗路城区段、木栾新区搬迁单位

规划等设计方案；加紧推进“

1357

”工程、黄河风情大道、产业集聚区道

路、木栾新区道路、文化艺术中心等重点工程。 招商引资项目建设方面，

要确保郑州县情说明暨项目签约活动取得实效； 扎实做好项目集中奠

基活动的各项准备工作；引导企业加快对接，做好企业招商准备工作。

工业运行方面，及时发现各类苗头性、倾向性问题，搞好企业运行监测；

分包企业的县级领导要经常深入生产一线，落实好分包企业制度；环保

部门要下大力气，抓好污染企业的治理。 农业农村工作方面，要加快新

型农村社区建设进度，尽快出台旧村拆迁方案，打造亮点典型；调整农

业结构，确保“果蔬稻藕”和十大农产品基地建设全面铺开；坚持一周一

排名、一周一通报制度，健全落实长效机制，巩固和扩大环境卫生整治

成果。信访稳定和安全生产方面，要做好矛盾纠纷排查，

H7N9

禽流感防

控和安全生产工作。 “五一”期间安排好慰问劳模和值班工作，嘉应观景

区要加强与旅行社对接，抓好景区周边环境整治和内部人员培训，全面

提升接待水平。

闫小杏就贯彻落实会议精神要求， 全县各级各部门要迅速传达会

议精神， 深刻学习市委十届六次全会精神、 常鸿同志的讲话和相关文

件，以此把握县委全会精神，真正通过学习，形成共识，把思想转移到推

动转型示范市建设上来。 要抓好当前工作，落实好市委全会布置的相关

任务，以强有力的工作作风，营造出干事创业、风清气正的发展氛围。

会上，县委副书记魏国龙宣读了《关于县委常委带头改进工作作风

密切联系群众的意见》。 会议下发了《关于分解落实市委十届六次全会

确定工作任务和市十大建设涉及工作的通知》、转发了市委市政府《关

于进一步加快中原经济区经济转型示范市建设的意见》。

县委委员、候补委员及县纪委委员，县人大、政府、政协、人武部领

导班子成员及其他县级干部，各乡镇、办事处、县直各单位负责人以及

八区负责人参加了会议。

税务干部助遗失儿童回家

薛 珉 冯培林

4

月

23

日，在煦煦阳光中，县行政服务中心国

地税标准化综合办税大厅门前鞭炮隆隆， 几名群

众将一面“爱心传递、热心为民”的锦旗送到了综

合办税服务大厅国税、地税窗口负责人手中，感谢

国税、地税窗口人员救助走失儿童的高尚品德。

“小朋友，怎么了？ 你爸爸妈妈呢？ 你家在哪里

啊？ ”

4

月

23

日，一名约

2

岁的小孩在服务大厅外

面不停的哭泣

,

正巧被一名税务工作人员看到

,

工

作人员赶快蹲下来亲切地询问他。 由于长时间未

找到家人，孩子处于极度的恐慌之中，再加上年纪

太小，无法从小孩口中得知其家人的联系方式。

无奈， 税务工作人员将其带至行政服务中心

国地税标准化办税厅，大厅负责人得知情况后，一

边安抚小孩情绪， 一边赶快让服务厅播音员播报

寻找孩子的家人，一边拨打了

110

报警。

半个小时以后， 孩子的妈妈和家人急匆匆的

赶到行政服务大厅。 原来，孩子家住兴华路

115

号

院，快中午时分，孩子的妈妈上菜市场买菜，孩子

看到妈妈出门 ，就在后边摇摇晃晃跟着 ，妈妈并

没有注意到孩子跟了出来，由于妈妈走得快，孩子

跟着就走失了， 等妈妈回到家后不见孩子才四处

寻找。

着急的妈妈和家人听说办税服务大厅收留了

一名走失的儿童，便匆匆的赶来，看到孩子在税务

工作人员怀里安静乖巧地吃着面包， 顿时泪流满

面、 喜极而泣， 紧紧握着大厅税务工作人员的双

手，久久不愿松开，口里不停地重复着一句话：“太

谢谢了，你们救了孩子，也是救了我们全家人的命

呀！ 你们就是当代的活雷锋”！ “请您不要这样说，

这是我们的责任，应该做的，看到你们一家团聚，

我们更高兴。 ”看到孩子在妈妈的怀里温暖幸福的

样子，国税、地税窗口的工作人员心里的一块沉重

的石头总算放下了。

县住建局扎实开展学雷锋活动

本报讯

(

通讯员孙磊

)

全县“学习雷锋做贡献、

八区建设见我行”活动开展以来，县住建局切实将

学雷锋实践活动融入日常工作中， 激励广大干部

职工为实现“武陟梦”做出自己的贡献。

该局以“大建设，惠民生”作为学习雷锋实践

行动主题，强力推进所承担的各项重点工程。 对覃

怀公园、仰韶文化园、怡心苑、污水二期、木栾大道

南穿、原城东新区东西区间路等建设工程，督促施

工单位上足人力、 机械， 利用春季施工的有利时

机，加快施工进度，确保各项工程按照既定的时间

节点顺利完工； 对污水处理厂废水提标改造及中

水回用、第三污水处理厂、南北区间路、文化路扩

宽改造等新建项目，加快前期招标、清障赔偿等工

作，力争工程早日开工。 同时，不断加大“八区”建

设综合服务力度，对涉及“八区”建设的工程审批

事项，特事特办，明确专人，全程服务，保证用最短

时间办结手续。

该局以此次活动为载体，通过政治理论学习、

业务学习和思想道德教育学习， 不断提高全体干

部职工的政治理论素质、 业务能力和职业道德素

质，全面提升机关整体素质。

为了切实让每个干部职工深刻领会雷锋精

神，发扬甘做革命“螺丝钉”精神，干一行爱一行、

专一行精一行的敬业精神，该局要求各股室认真对

照今年签订的目标责任书，立足本职、忠于职守，为

全面完成各项工作目标奠定扎实基础。

该局组建了供水、 供气民生志愿者服务队，把

开展向雷锋同志学习活动转化为工作动力，深化服

务承诺，建立“管网延伸到哪里，服务就延伸到哪

里”的“延伸工作法”，贴近民生，对用户故障报修、

咨询等做到有求必应、有应必果；组织县天然气公

司为用户发放燃气安全指南等各类资料，解答居民

咨询上百次，义务为燃气用户检查灶前阀、表前阀

和管道接口等易出现安全隐患

500

余处，义务为用

户维修、更换、维修灶具和胶管，为安全供气打好良

好基础。

大力弘扬雷锋服务人民、 助人为乐的奉献精

神，不断转变工作作风，致力于服务型机关创建，提

高服务意识，做到“门好进、脸好看、话好说、事好

办”，切实为企业、群众提供优质服务，进一步树立

良好的住建新形象。

该局积极开展以“访民生、惠民生、促和谐、谋

发展”为主题的“情暖农家”活动，分别与

45

户农家

结成帮扶对象，在走访中不断了解分包户的相关情

况，建立帮扶台账，认真记录民情日记，帮助分包户

解决生活中遇到的问题，让他们感受到党的温暖。

吉林省慈善总会来我县考察

本报讯 （记者郭白鸽）

4

月

22

日上午， 吉林省慈善总会会长唐

宪强一行来到我县考察慈善工

作。 县领导魏国龙、王亦山、安占

平、王占全陪同考察。

在听取了我县慈善事业发展

状况的简要介绍和慈善工作汇报

后， 唐宪强对我县慈善工作给予

了充分肯定和高度评价。 他表示，

吉林省慈善总会将积极学习武陟

慈善事业好的经验和做法， 推动

吉林慈善事业快速发展。

座谈会后 ，唐宪强一行来到

圪垱店村慈善工作站 ，实地察看

了村级慈善工作站的运作情况。
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加快全民健身中心项目建设

本报讯 （记者安娇娇 ）

4

月

23

日上午， 我县召开全民健身中

心项目建设协调会， 安排部署项

目建设指挥部各成员单位近期主

要工作任务。 县领导魏国龙、李向

前、吕沛出席会议。

魏国龙强调， 各单位要充分

认识重要性， 团结协作、 相互配

合，按照时间节点完成任务，确保

工程建设快速推进和有序实施。

会议宣读了 《关于成立武陟

县全民健身中心项目建设指挥部

的通知》。

县人大组织视察城市管理工作

本报讯 （记者王芳）

4

月

23

日下午， 县人大常委会组织部分

常委会委员和人大代表对城市管

理工作进行视察。 县人大常委会

党组副书记赵永昌， 县人大常委

会副主任冯欣、李向前，县人大常

委会党组成员安占平、 赵步粮参

加视察，副县长邢大军陪同视察。

视察组要求， 要抓好城市基

础设施建设 ，加强城市管理的综

合治理， 把我县的城市管理得更

加美好。

聚 焦“1357 ” 工 程

连日来， 仰韶文化公园和覃怀公园的建设者们夜以继日， 加紧施

工，迎接公园的竣工开园。

4

月

24

日，记者拍下了一组建设者们施工的场面。

本报记者 翟晓飞、温淑均、王芳、安娇娇、谭喆、郭白鸽 摄

开展向灾区献爱心捐款活动

本报讯 （记者安娇娇）

4

月

25

日上午， 我县召开抗震救灾暨爱

心捐助活动动员会， 安排部署抗

震救灾暨爱心捐助广场活动。 县

领导魏国龙、杨志伟、何广祥出席

会议。

魏国龙指出， 四川省芦山县

发生的

7.0

级地震，使当地遭受了

重大人员伤亡和财产损失， 我们

要广泛动员各方力量， 关注灾区

群众，主动奉献爱心，为夺取抗震

救灾斗争的全面胜利作出积极贡

献。

何广祥对抗震救灾暨爱心捐

助广场活动作了安排。

会议还宣读了 《武陟县

2013

年抗震救灾暨爱心捐助活动工作

方案》。

市安委会检查我县安全生产工作

本报讯 （记者安娇娇）

4

月

24

日上午， 市安监局副局长张巧

云带领市安委会督导组一行来到

我县，对安全生产工作进行检查。

副县长张戊已陪同检查。

张戊己汇报了我县重点领域

专项整治等安全生产工作。 督导

组对我县的安全生产工作给予肯

定， 并希望我县扎实开展餐饮场

所燃气安全和加油站安全检查 ，

深入推进安全生产标准化建设。

全 力 争 创 高 新 技 术 企 业

本报讯 （记者谭喆 ）

4

月

25

日上午，我县在县政府三楼会议

室举办创建高新技术企业培训

会。 副县长张戊己出席培训会。

张戊己指出， 与会企业家要

把学到的知识转化为工作的思路

和动力， 进一步提高科技创新意

识，加大高新技术企业创建力度，

促进企业转型升级。

省农业厅查验我县农业产业化集群

本报讯 （记者谭喆）

4

月

25

日上午，省农业厅党组成员、产业

化办公室主任马国明莅临我县，

对我县申报的部分农业产业化集

群进行实地查验。 副县长范天运

陪同。

马国明希望我县大力打造农

业产业集群， 扶持农产品加工企

业做大做强， 促进农业产业化健

康快速发展。

增强全社会知识产权保护意识

本报讯 （记者郭白鸽

4

月

26

日上午，县科技局、工商局、文

化局、质监局、药监局等部门在县

证劵广场联合开展了知识产权宣

传活动。 副县长张戊己出席活动。

据了解 ， 活动当天共发放知

识产权有关资料

2500

余份（册），

接受群众咨询达

50

余人次。
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为工

人正在覃怀公园

紧张施工。

《武陟县特色商业区发展规划》

原则通过省发改委专家评审

本报讯 （通讯员徐丽）

4

月

19

日，《武陟县特

色商业区发展规划 》原则上通过了省发改委的专

家评审。

此次河南省特色商业区规划评审会由省发改

委组织召开，专家组成员分别来自北京大学、东南

大学、郑州大学、河南财经政法大学和郑州市规划

院，省国土资源厅、住建厅、环保厅、商务厅等相关

部门也参加了会议。

会上，专家们对《武陟县特色商业区发展规划》

的发展思路、功能定位、产业发展方向和布局、用地

规划、环境保护、公共配套设施等进行了论证，并

给予充分肯定和高度评价 ，认为 《武陟县特色商

业区发展规划》体系比较完整，思路比较清晰，基

本符合《河南省人民政府关于促进中心商务功能

区和特色商业区发展的指导意见 》和 《河南省发

展和改革委员会关于报送中心商务区和特色商业

区发展规划的通知》的要求。同时，各位专家还对进

一步修改完善《武陟县特色商业区发展规划》提出

了宝贵的意见和建议。

据悉， 我县特色商业区位于木栾新区北部，总

面积约

1.4

平方公里，将建成集商贸商务、文化休

闲、旅游交通、生态宜居为一体的新型商业区。

此次通过评审 ，必将对尽快实现省批 ，早日

开工建设起到强有力的推动作用。


